



### Anreise mit dem Auto

Von der A661 kommend nimmt man die Ausfahrt 14 (Frankfurt-Ost). Stadteinwärts den Schildern Zoo/Großmarkthalle/Stadtmitte folgen. Nach ca. 1 km auf der Hanauer Landstraße ist auf der rechten Seite die auffällig orange-blaue Fassade des 25hours Hotel The Goldman (Nr. 127-129) zu sehen.

### Arriving by car

Approaching Frankfurt on the A661, take exit 14 (Frankfurt-Ost). Head towards the city centre, following the signs for Zoo / Großmarkthalle / Stadtmitte. After driving down Hanauer Landstraße for about a kilometre, you will see the prominent orange and blue facade of the 25hours Hotel The Goldman on the right-hand side (building no. 127-129).

### Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln

Am Hauptbahnhof empfiehlt sich die Straßenbahn 11 Richtung Fechenheim / Schießhüttenstraße bis Osthafenplatz (ca. 15 Min. Fahrt). Von der Haltestelle ist die auffällig orange-blaue Fassade des 25hours Hotel The Goldman in Sichtweite. Alternativ kann man auch mit der U-Bahn-Linie 6 bis Ostbahnhof fahren. Das 25hours Hotel The Goldman erreicht man nach 5 Min. Fußweg.

### Arriving on public transport

From the central station, take tram no. 11 towards Fechenheim / Schießhüttenstraße and alight at Osthafenplatz (approx. 15 minutes). You should be able to see the prominent orange and blue facade of the 25hours Hotel The Goldman from the tram stop. Alternatively, you can take the U6 underground line to Ostbahnhof, from where the 25hours Hotel The Goldman is a 5-minute walk.